

Tabelle zum TVöD - Anlage A (Bund)

gültig ab dem 01.04.2025 bis zum 30.04.2026

Monatliche Bruttogehälter - vollzeitadäquat (39-Stunden-Woche) - in EURO

EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
1		2.465,52 €	2.498,86 €	2.540,55 €	2.579,42 €	2.679,47 €
2	2.692,16 €	2.894,28 €	2.944,67 €	3.016,58 €	3.174,63 €	3.339,97 €
3	2.872,69 €	3.078,02 €	3.127,99 €	3.242,21 €	3.327,92 €	3.406,43 €
4	2.912,62 €	3.103,55 €	3.263,75 €	3.363,48 €	3.463,20 €	3.521,60 €
5	3.038,99 €	3.227,67 €	3.355,11 €	3.490,06 €	3.615,47 €	3.680,28 €
6	3.152,04 €	3.346,55 €	3.482,94 €	3.617,92 €	3.750,49 €	3.819,26 €
7	3.205,23 €	3.441,58 €	3.582,38 €	3.724,47 €	3.860,94 €	3.935,06 €
8	3.391,44 €	3.596,59 €	3.738,68 €	3.883,66 €	4.040,37 €	4.115,73 €
9a	3.590,97 €	3.810,67 €	3.872,64 €	4.082,05 €	4.465,76 €	4.617,59 €
9b	3.729,09 €	3.848,41 €	4.150,81 €	4.482,62 €	4.847,83 €	5.153,45 €
9c	3.869,93 €	4.134,21 €	4.464,10 €	4.823,53 €	5.213,22 €	5.338,33 €
10	4.012,19 €	4.317,28 €	4.664,10 €	5.040,24 €	5.459,10 €	5.596,64 €
11	4.153,35 €	4.542,72 €	4.908,59 €	5.305,54 €	5.848,79 €	6.154,45 €
12	4.295,43 €	4.718,78 €	5.213,52 €	5.762,47 €	6.406,61 €	6.712,24 €
13	4.767,62 €	5.135,53 €	5.554,35 €	6.009,06 €	6.544,14 €	6.834,50 €
14	5.153,96 €	5.489,64 €	5.928,03 €	6.414,51 €	6.956,78 €	7.346,09 €
15	5.669,12 €	6.039,84 €	6.453,36 €	7.017,89 €	7.598,61 €	7.980,65 €

Vergütung für Auszubildende nach dem BBiG:

Die monatliche Ausbildungsvergütung (brutto) nach dem TVAöD beträgt in der Bundesfinanzverwaltung ab dem 01.04.2025 im

1. Ausbildungsjahr	1.293,26 €
2. Ausbildungsjahr	1.343,20 €
3. Ausbildungsjahr	1.389,02 €

Der Urlaubsanspruch für Azubis beträgt jährlich 30 Arbeitstage. Ab 2027 besteht ein Urlaubsanspruch von 31 Arbeitstagen.

Außerdem wird weiterhin eine einmalige Prämie von 400,00 € (brutto) bei Bestehen der Abschlussprüfung „im 1. Anlauf“ gezahlt.

Alle Angaben in diesem Flyer ohne Gewähr;
Redaktionsschluss: 11.04.2025

2025

Gehaltstabelle

TVöD

ab 01.04.2025



Auswirkungen aus den Tarifrunden zum TVöD

Die im Jahr 2025 erzielte Tarifeinigung zwischen dem BMI und unserer Dachorganisation, dem dbb, brachte für Bundesbedienstete eine angemessene Erhöhung der monatlichen Bezüge.

Ab dem 1. April 2025 erfolgt eine Erhöhung der Tabellenentgelte um 3 Prozent, mindestens aber um 110 €. Das führt zu einer überproportionalen Erhöhung in den Entgeltgruppen 1 bis 5 sowie in Entgeltgruppe 6 bis Stufe 5, in Entgeltgruppe 7 bis Stufe 4, in Entgeltgruppe 8 bis Stufe 3 in Entgeltgruppe 9a bis Stufe 2 und in der Entgeltgruppe 9b bis Stufe 1.

Nächste Tarifrunde: ab 4/2027



Kindergeld

Für die Auszahlung des Kindergelds an Tarifbeschäftigte und Auszubildende des Bundes ist die Familienkasse der Bundesagentur für Arbeit (BA) zuständig. Das gesetzliche Kindergeld als Teil der familienpolitischen Leistungen des Staates wurde zuletzt im Januar 2025 erhöht.

Es gelten im Kalenderjahr 2025 folgende monatliche Beträge:

Für 1 Kind	255,00 €
Für 2 Kinder	510,00 €
Für 3 Kinder	765,00 €
Für 4 Kinder	1.020,00 €
Für jedes weitere Kind jeweils	+255,00 €

Kontaktieren Sie uns

+49 (0)30 4081 6600

Friedrichstr. 169
10017 Berlin

www.bdz.eu

post@bdz.eu

bdz.zoll.gewerkschaft

bdz.eu



BDZ-Mitglied werden!

Let's go!

